

Ibagué, 16 de abril de 2025

Comunicado de prensa 581

Así puede solicitar un retorno seguro para habitantes de calle a la Alcaldía de Ibagué

La Administración Municipal cuenta con alianzas estratégicas con empresas como Velotax para llevar a cabo esta labor social.

James Galindo deambuló por las calles de Ibagué por alrededor de tres meses, sobreviviendo de la bondad de ibaguereños que le ofrecían un plato de comida, pero su deseo de volver a su lugar de origen, el municipio de Armenia se hizo realidad gracias al retorno seguro de la Alcaldía de Ibagué a través de la empresa de transporte Velotax.

Como él, las personas en habitancia de calle que quieran retornar a sus lugares de origen pueden solicitar este servicio al Gobierno Local por medio del correo habitantedecalleibg@gmail.com, explicando el caso de la persona que lo requiere y contando con su voluntad para realizar el proceso.

“La empresa Velotax ha puesto a disposición sus rutas nacionales para efectuar el retorno seguro de personas que habitan la calle para departamentos como Caldas, Risaralda, Quindío, Valle del Cauca, Cauca, Meta, Cundinamarca y Tolima, así que invitamos a los ibaguereños que conocen un caso de personas que requieran este apoyo se comuniquen con nosotros”, explicó Ana María Triana, directora de Grupos Étnicos y Población Vulnerable.

Con este proceso, se busca cumplir con el deseo de esta población que busca volver a su lugar de origen y no cuenta con los recursos económicos para hacerlo. Es de destacar, que esta alternativa aplica únicamente para ciudadanos que demuestren su condición de habitante de calle y quieran retornar de manera segura.